

# 往来ケ丘

令和5年度 第9号 令和6年1月22日発行

江津市立高角小学校 江津市嘉久志町イ 645 番地 文責:校長 舟木志郎

学校教育目標めざす子ども像

豊かな心とたくましさをもち、確かな学力を身につけた子どもの育成 たのしむ子 かかわる子 つづける子 のびやかな子

## 高角小学校 今年もよろしくお願いします

元旦には能登半島地震が、翌日には羽田 空港の大事故が起こり、「おめでとう」と心か ら喜ぶことのできない年の始まりでした。被災され た皆様にお見舞いと、失われた命に思いを馳 せご家族にお悔やみを申しあげます。





高角小も3学期をスタートしました。唐突な2枚の写真。6年生が1年生の時の活動の集合写真です。あどけない幼顔の子ども達も、あと二月余りで卒業を迎えます。1年から5年生も「まとめ」と「次年度へのステップ」の日々を過ごします。

### 大谷翔平のグローブが届きました

昨年から報道などで話題になっていたグローブが、メッセージと共に届きました。全校朝礼で紹介し、6年生の代表3名が使い初めをしました(希望者が多く、くじ引きを勝ち抜いた3名だそうです)。





大谷選手はメッセージの中で、「小学校時代に出会った野球に打ち込むことで人生が豊かになった」と語っています。メッセージを子ども達に伝える中で、野球に限らずこの小学校時代、続く中学校・高校時代に「すき・打ち込める・努力して上達したい」と思えるものを見つけてほしいと話しました。様々な経験をし、大切にしながら一人一人が出会ってくれることを願っています。





#### 校内書き初め展

冬休みの課題とした「書き初め」がそろい、 練習会を指導いただいた植田先生と職員で審 査を行い、校内書き初め展を開きました。多く の方にお越しいただき、ありがとうございま す。優秀作品は市の書き初め展にも出品しま した。皆一生懸命書いた力作ぞろいでした。



#### 歳末募金(ドラえもん募金箱)

昨年末に、児童の呼びかけもあり歳末募金に取組みました。多くの児童がドラえもん募金箱にお金を入れてもって来てくれました。 江津市共同募金会の方に学校にお越しいただき、児童の代表がお渡ししました。段ボール二箱分の募金が集まりました。ご協力をいただき、ありがとうございました。





昇降口の靴をそろえよう! げた箱に靴をそろえて入れるように 頑張っています。互いに注意したり、 係の子が点検したりしています。

## 集団下校

2学期の終業式は寒波のなか、 荒れ模様の日でした。3学期の始 業式は天候ももち、校庭に集まっ ての集団下校ができました。











全島根図画展入賞作品



#### 大丈夫?

校長室からは校庭で遊ぶ子ども達の姿がよく見えます。3学期の 冬晴れの昼休み、校庭でサッカーらしきボール蹴り遊びをしている 異学年の集団がありました。低学年の一人の子がボールを蹴ろうと して勢い余ってこけて、泣き出してしまいました。周りの子が駆け寄って心配そうにのぞき込んだり励ましたりしています。この間数十 秒、泣いていた子も立ち上がり、再びボール蹴りを始めました。

子どもは優しく元気です。

# 校内寸描

スイセンの季節になりました



野辺にスイセンが咲く時期になりました。一面にスイセンの花が咲く有名な場所もありますが、こぢんまりと群生しているのも良いものです。職員の中に野の花々を持って来てくれる者がいて、別の職員が校舎のあちらこちらに飾り、季節を感じさせてくれます。春遠からじと。

編集雑記 今年は十干十二支で言えば「甲辰」で「成功という芽が成長していき、姿を整えていく」年だそうです。話半分としても、「新しいことを始めて成功する、いままで準備してきたことが形になる」と言われれば、悪い気はしません。3学期は1年の学習のまとめの時でもあり、次の学年に向けての助走の時でもあります。60年に一度の「甲辰」の年、今まで続けてきたことをより頑張ったり、様々なことにチャレンジしたりして、成果をあげられる1年でありますように。

一部の写真は加工をして ぼかしています

ご質問・ご意見をお待ちしています mail:takatsuno-sho@gotsu.ed.jpカラー版は HP で掲載しています https://www.city.gotsu.lg.jp/site/takatsuno/